

学校だより

第3号

平成 30 年 5 月 25 日 発行
京都府立向日が丘支援学校
京都府長岡京市井ノ内朝日寺 11
Tel 075-951-8361 Fax 075-951-8362
<http://www.kyoto-be.ne.jp/mukougaoka-s/cms>



さわやかな初夏を迎え木々の緑も日増しに深くなってきました。各学部新入生を迎え、「入学おめでとう会（小学部）」「新入生を迎える会（中学部）」「新入生歓迎会（高等部）」が行われました。また、安全に関わって「交通安全教室・自転車安全教室」も実施されましたので、その取組の様子を紹介します。

〈小学部〉 入学おめでとう会

5月10日（木）小学部「入学おめでとう会」がありました。「小学部に入学・転入した新しい仲間を知る」「小学部のみんなで楽しく交流する」というめあてで行いました。

今年度は新入生10名、転入生3名の計13名を歓迎しました。みんなで「虹」の歌を歌った後、一人ずつ自己紹介がありました。マイクを使って自分の名前を言ったり、大きな声で返事をしたり、好きなことを紹介したりして、新しい友達について、いろいろと知ることができました。

各クラスの友達から、名前入りのプレゼントもあり、新転入生の友達は、嬉しそうにメダルを眺めていました。最後に、みんなでバルーン遊びを楽しみました。

新しい仲間が加わり、さらにパワーアップした小学部。元気いっぱい、笑顔いっぱいの小学部にしていきたいと思えます。



〈中学部〉 新入生を迎える会

5月8日（火）中学部の「新入生を迎える会」がありました。「新しい友達を迎えてみんなで楽しく交流することを通して仲間意識を高める」ことを目標に取り組みました。1年生にとっては、中学部の友達や先生のことを知って、これからの中学部生活に期待を持つ機会になったと思います。当日は参観日で、たくさんの保護者の方に来校していただき子ども達の様子を参観していただきました。進行は生徒が担当し、クラス毎に新入生を紹介しました。それぞれのクラスらしい発表が順番に行われました。今年度新しく中学部にきた先生達からは、自己紹介を兼ねた「椅子取りゲーム」の発表がありました。2、3年生からのエール、1年生のくす玉割りでのお礼のメッセージ、今年度チームになるクラスの発表等楽しい活動がたくさんありました。

みんなで元気いっぱい、笑顔あふれる中学部をつくっていこうと気持ちをひとつにしました。



〈高等部〉 新入生歓迎会

高等部では4月20日（金）に「新入生歓迎会」を行いました。運営、準備、進行は昨年度の生徒会選挙で当選した4名の生徒会役員が担当しました。新入生入場、開会の挨拶の後、全校テーマソングである「栄光の架橋」を大きな声で歌いました。新入生23名は2、3年生の前で緊張しながらも自分の好きな教科や趣味等を紹介しました。2、3年生は新入生の自己紹介を真剣に聞く姿がありました。新しく入ってきた23名を温かく迎え入れることができた良い機会となりました。



〈交通安全教室・自転車安全教室〉

5月7日（月）に交通安全教室と自転車安全教室がありました。向日町警察署、乙訓地域交通安全活動推進委員の方々に来ていただき、話を聞いた後に実際に体験をしました。交通安全教室では、体育館で実際にコースを設定して、右左前後ろを確認して道路を横断する、四つ角を曲がる、横断歩道の渡り方等の実技を通して交通安全について学びました。自転車安全教室ではグラウンドでの実施を予定していましたが、あいにくの雨のため会議室で交通安全に必要な具体的な方法についてお話していただいたり、ビデオを見たりして学習しました。



